



## BOLETÍN INFORMATIVO

### “UNA COMUNIDAD EN SINTONÍA, TRANSFORMA APRENDIZAJES”

Iniciamos un nuevo año escolar con la convicción de que cada etapa es una oportunidad para crecer, transformar y construir juntos en sintonía una comunidad aún más fuerte. Asumo con entusiasmo y compromiso la dirección del colegio, luego de años de trabajo como subdirectora, conociendo de cerca nuestros logros, desafíos y sueños compartidos.

Nuestro Proyecto Educativo Institucional tiene una base clara: **innovar para mejorar los aprendizajes de nuestros estudiantes**. Queremos que cada uno de ellos viva una experiencia educativa significativa, donde aprender sea desafiante y emocionante, y donde puedan reconocerse como protagonistas activos de su propio desarrollo.

Uno de los ejes centrales de este año será el desarrollo de los Hitos de la Trayectoria Educativa en 3° y 6° básico, I° y III° medio. En estos niveles, nuestros estudiantes llevarán a cabo proyectos significativos mediante la metodología de Aprendizaje Basado en Proyectos (ABP), integrando conocimientos y habilidades esenciales en momentos clave de su proceso formativo.

Estos proyectos se articulan en torno a nuestras cuatro líneas de aprendizaje miradorianas: desarrollo emocional y personal, habilidades sociales, pensamiento creativo e innovación, y ciudadanía sustentable. Cada una de ellas busca formar estudiantes íntegros, comprometidos y preparados para los desafíos del presente y del futuro.

Nada de esto sería posible sin el compromiso de toda la comunidad. El trabajo en sintonía con las familias, los equipos docentes y los



asistentes de la educación será esencial. Nuestro desafío compartido es avanzar desde cada rol, impactando en aprendizajes profundos que dejen huella en el desarrollo de nuestros niños, niñas y jóvenes.

**La sana convivencia y el buen trato** deben ser parte de lo cotidiano, tanto dentro como fuera del aula. Cada uno de nosotros tiene un rol en construir un ambiente respetuoso, seguro y acogedor.

Este 2025 es una invitación a avanzar juntos, con decisión, visión y esperanza. Cuento con cada una y uno de ustedes para seguir construyendo un colegio que aprende, crea y convive con sentido. ¡Porque juntos hacemos la diferencia!

Con afecto y compromiso,

**Yocelyn Quilodrán Romo**

**Directora**

## CUENTA PÚBLICA Y CONSEJO ESCOLAR

Uno de los hitos más importantes para el óptimo funcionamiento del colegio y su proyecto educativo es el Consejo Escolar y la Cuenta Pública. A esta importante reunión, realizada el 26 de marzo, asistieron representantes de toda la comunidad para informarse sobre las principales proyectos, actividades y resultados de la gestión del año 2024.

Se entregó a los asistentes un completo informe de los gastos, resultados académicos y gestiones del 2024, en miras de mejorar la calidad de la educación que entregamos.



## ¡EXITOSA CORRIDA MIRADORIANA!

Una nueva versión de nuestra "Corrida Familiar Mirador", se realizó el sábado 12 de abril, con la participación de toda la comunidad: familias, colaboradores, amigos y hasta las mascotas.

Un gran hito de nuestro colegio, que ya es tradición, para fomentar la actividad física, hábitos de vida saludable y la buena convivencia escolar.

## NUEVO CENTRO DE ALUMNOS 2025

Felicitaciones al nuevo Centro de Alumnos, elegido por la comunidad estudiantil Miradoriana el 14 de abril pasado en una impecable elección, que destacó los valores democráticos y espíritu cívico. Esta elección resulta muy importante para potenciar la formación ciudadana en la comunidad y los valores que ello conlleva para que los estudiantes del colegio puedan elegir sus líderes, que los representen y canalicen sus inquietudes y necesidades. ¡Les deseamos lo mejor para este 2025!





## PLAN DE RECREO SEGURO:

Con el fin de garantizar un ambiente seguro, ordenado y saludable, implementamos el "Plan de Recreo Seguro", con estrategias de supervisión, reorganización de espacios, normas de convivencia y actividades estructuradas que fomenten el bienestar físico y emocional de nuestros estudiantes.

## DÍA DEL LIBRO EN NUESTRO COLEGIO MIRADOR

Una verdadera fiesta literaria se vivió el 25 de abril en nuestro colegio Mirador para conmemorar un hito muy importante: El día del libro.

Todos los estudiantes se prepararon con presentaciones, dibujos, maquetas para exponer ante sus pares diversos temas relacionados con esta fecha y con la Premio Nobel, Gabriela Mistral.

También recibimos la visita de apoderadas en los cursos más pequeños de la mañana y la tarde, quienes les leyeron y recrearon cuentacuentos a los niños.

¡Felicitaciones a toda la comunidad por la motivación, esfuerzo y talento que demostraron para hacer de este día una gran fiesta cultural!



## VISITAS ILUSTRES EN EL MES DEL LIBRO

Una gran visita recibió nuestro colegio Mirador, en el marco del mes del libro: la escritora Lola Larra, autora de "Al sur de la Alameda", ejemplar que leyeron los segundos medios en su plan de lecturas domiciliarias. En el encuentro conversaron intensamente sobre qué inspiró la novela gráfica y la entrevistaron sobre las motivaciones de los personajes y las decisiones que tuvo que tomar al momento de escribir el premiado libro, que este 2025 cumple 10 años siendo traducido a muchas lenguas del mundo.



## DÍA DE LA CONVIVENCIA ESCOLAR

Una gran jornada de reflexión, actividades recreativas como bailes, juegos y cuentacuentos se realizaron en nuestro colegio Mirador de Puento Alto para conmemorar el Día de la Convivencia Escolar. Un hito muy importante para promover el respeto, solución pacífica de conflictos y el respeto entre todos los miembros de la comunidad. Mantener un clima de respeto y entendimiento entre todos los miembros de la comunidad educativa es uno de los pilares de la formación Miradoriana y nuestra Fundación Educacional Comunidad y Aprendizajes y por ello realizamos constantemente actividades en salas y patios para instaurar en la cultura de la comunidad un clima de respeto.



## PRIMERA JORNADA TRIPARTITA 2025



Uno de los hitos más importantes para potenciar la convivencia escolar y sobre todo el vínculo familia-escuela se llevó a cabo en nuestro colegio Mirador el 7 de mayo: La Primera Jornada Tripartita del 2025.

Se trata de una instancia clave para dar seguimiento al aprendizaje académico y emocional de los estudiantes, ya que los apoderados comparten un tiempo de reflexión con sus hijos, mediado por el profesor jefe, para saber sus logros, debilidades, talentos y asimismo establecer compromisos para mejorar la trayectoria académica y emocional de los alumnos.

El éxito en los aprendizajes y el bienestar de los niños y jóvenes depende muchísimo de la participación activa de las familias en toda la vida escolar, por ello como Fundación y colegio nos preocupamos de generar estas instancias de conversación, establecimientos de metas y tareas en conjunto para el año, que luego son evaluadas en una segunda jornada que se realiza en el mes de octubre.

Agradecemos la asistencia de las familias y las instamos a seguir revisando en casa estos compromisos.

Recuerda que nuestra página web [www.colegiomirador.cl](http://www.colegiomirador.cl) ha sido recientemente actualizada con nuevos contenidos para mantener informada a la comunidad educativa.

